

Etcétera

Billeteras virtuales para los sectores turístico y cultural

Durante este viernes, se realizó una presentación de las billeteras virtuales destinadas al sector turístico y cultural, en el marco de Mendoza Activa. Se trata de un auspicioso plan económico presentado durante la cuarentena, pero que por el éxito se ha continuado. Una billetera virtual es una aplicación móvil con la que se puede hacer múltiples operaciones financieras aunque el usuario no tenga cuenta en un banco. Con la billetera virtual se hace todo desde el celular, sin salir de casa y sin hacer filas.

La DISPO sigue hasta el 20 de diciembre

El presidente Alberto Fernández anunció este viernes las nuevas medidas de distanciamiento (DISPO) y aislamiento social (ASPO) para todo el país, y analizó la situación epidemiológica actual por la pandemia del coronavirus. «Hemos verificado que en las últimas dos semanas la cantidad de casos de contagios han caído aproximadamente un 30%», destacó el mandatario desde la Quinta de Olivos. De esta manera, el Presidente señaló que las ciudades de San Carlos de Bariloche, en la provincia de Río Negro, y Puerto Deseado, en Santa Cruz, continúan «en situación de aislamiento social. «El resto de la Argentina queda en distanciamiento», añadió.

Brecha salarial boliviana

El recién asumido Gobierno de Bolivia promulgó un decreto que ordena la eliminación de la brecha salarial entre hombres y mujeres, tanto en el sector público como en el privado. La decisión del nuevo presidente Luis Arce estipula que tiene «por objeto impulsar medidas para la igualdad de oportunidades en el acceso al empleo, la remuneración y el trato igualitario en el trabajo entre mujeres y hombres, con el fin de contribuir en la eliminación de la brecha salarial».